

Cuba lance un appel à l'ONU à accorder la priorité à l'égalité de genre



La Havane, 12 mars (RHC)- Cuba a demandé à l'ONU que l'égalité de genre et l'accès des femmes à des postes de direction soient inclus parmi les priorités de l'agenda de développement durable de l'organisation pour l'après-2015.

Au cours de la seconde journée de la 58e Période de Sessions de la Commission de la Condition Juridique et Sociale de la Femme, la députée cubaine Surina Acosta s'est prononcée pour que ces deux thèmes soient des objectifs spécifiques du nouveau programme de développement qui donnera suite aux objectifs du Millénaire fixés cela fait 14 ans.

Surina Acosta a relevé qu'en ce qui concerne les objectifs du millénaire l'on constate certains progrès mais qu'il reste beaucoup à faire -a-t-elle ajouté- en ce qui concerne l'égalité pleine et la participation de la femme.

Surina Acosta qui est également membre du Secrétariat de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines a mis l'accent sur l'importance qu'accorde la société aux femmes dans notre pays où le gouvernement leur garantit les services gratuits de santé et d'éducation comme au reste de la population ; elles exercent pleinement leurs droits sexuels et reproductifs ; elles ont une participation active à la vie politique et elles

constituent 48% de la main d'œuvre dans le secteur étatique civil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17198-cuba-lance-un-appel-a-lonu-a-accorder-la-priorite-a-legalite-de-genre>



Radio Habana Cuba